
Études de cas sur le plaidoyer**Afghanistan : améliorer les infrastructures**

Thème : Gouvernance**Approche de plaidoyer :** Représentants du gouvernement : les rencontrer

L'un des partenaires de Tearfund en Afghanistan travaille dans un milieu culturel et politique très difficile, avec des problèmes de sécurité permanents. Ses membres font souvent preuve d'un courage considérable et surmontent des risques importants simplement pour pouvoir travailler, sans même parler de plaidoyer.

Dans une région spécifique, les membres de la communauté travaillaient ensemble sur un projet d'achèvement de leur réseau électrique. Des représentants de cette communauté ont négocié avec des agents de l'État pour obtenir l'autorisation de raccorder leur quartier au réseau électrique de la ville. Ce ne fut pas facile, les agents étant réticents au dialogue. Néanmoins, à force de persévérance, la communauté a obtenu l'autorisation nécessaire et le quartier est désormais raccordé au réseau électrique de la ville.

Ayant constaté le succès de ces négociations avec le gouvernement, un groupe qui désapprouvait jusqu'alors le travail réalisé par le partenaire dans ce domaine s'est ravisé. Il a contacté le partenaire pour lui demander de l'aider à se préparer en vue d'une réunion avec le gouvernement pour négocier la pose d'une conduite de drainage au sein de sa communauté. Les représentants de ce groupe ont dû surmonter la peur qu'ils avaient de contacter les agents de l'État concernés, mais les réunions se sont bien passées et ils ont fini par collaborer à la construction de la conduite.